



Celui qui ne vit pas pour servir ne sert pas à vivre

La vie quotidienne nous permet de toucher du doigt les nombreuses exigences qui concernent les personnes plus pauvres et plus éprouvées.

Il nous est demandé d'avoir cette attention particulière, qui nous pousse à nous rendre compte de l'état de souffrance et de besoin dans lequel se trouvent tant de nos frères et sœurs.

Parfois, nous passons devant des situations de pauvreté dramatique et il semble qu'elles ne nous touchent pas; tout se poursuit comme s'il n'y avait rien, dans une indifférence qui finit par rendre hypocrites et, sans que nous ne nous en rendions compte, conduit à une forme de léthargie spirituelle qui rend l'âme insensible et la vie stérile.

Les gens qui passent, qui mènent leur vie sans se rendre compte des nécessités des autres, sans voir tous les besoins spirituels et matériels, sont des gens qui passent sans vivre, des gens qui ne servent pas aux autres.

Souvenez-vous bien: celui qui ne vit pas pour servir ne sert pas à vivre.

Pape François